

Un moment de bonheur au concert de La Cécilienne

L'Ensemble La Cécilienne a organisé son 26e concert de l'An Neuf dans un moment de bonheur partagé en l'église de Bracquegnies.

C'était en même temps l'expression de sa reconversion dans une programmation accompagnée d'un spectacle chorégraphique.

En effet, la chorale a beaucoup travaillé pour se présenter dans de nouveaux chants, pour composer un ballet artistique très varié sous la conduite d'Isabelle Fransaert, chef de chœur.

Le répertoire est résolument moderne pour associer gospel et négros aux succès immortels de Brel, Aznavour,...

Trois chants de son quatuor "anglais" précèdent les succès de Fugain, Piaf...avant d'appeler les P'tits Canta Loups, chorale paroissiale d'enfants aux grands espoirs de vocations d'avenir.

La fin de la première partie de



L'ensemble La Cécilienne.

■ M.H

la soirée est plus lointaine pour rappeler Becaud et Sardou. Après la pause, les Baladins du Chœur, de Leuze-en-Hainaut, se sont aussi brillam-

ment produits, dans un remarquable répertoire, du classique au négro, sous la direction de Sébastien Cools. «

MICHEL HENNEAU